



PABLO OTÍN / EFE

LA VARIANTE DEL TREN ESTARÁ LISTA EN DICIEMBRE

Huesca o El secretario de Estado de Infraestructuras del Ministerio de Fomento, Víctor Morlán, anunció ayer que a mediados del mes de diciembre entrará en funcionamiento la variante ferroviaria de Huesca, de la línea Huesca-Canfranc. Así lo confirmó ayer durante la visita que ha realizado a las obras. La puesta en marcha de esta variante, que ha costado 30,4 millones de euros, supondrá dejar desmantelado el actual trazado ferroviario que discurre por el casco urbano de la ciudad de Huesca y de Alerre. E. P.

